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?有可能留在英超
切尔西

蓝军想要得到一位顶级中锋已不

是秘密，吉鲁年事已高，亚伯拉罕在图

赫尔上任后已被打入冷宫， 足总杯决

赛甚至没进大名单， 去年夏天引进的

德国双星维尔纳与哈弗茨也都不是典

型9?，而更适合在中锋身边活动。 在

哈里·凯恩提出转会申请之前，哈兰德

和卢卡库是蓝军的首选， 但他们都不

如英格兰前锋合适。

曼联
红魔或许会后悔与卡瓦尼续约的

决定，乌拉圭人很出色，但和正值巅峰

的哈里·凯恩相比还是差了不少。早在

范加尔时期，哈里·凯恩就是曼联的目

标， 对红魔来说最大的问题在于预算

不足， 热刺对英格兰前锋的标价不会

低于1.2亿英镑， 想要满足这一条件，

曼联必须将马夏尔、 林加德等球员加

入交易， 出售博格巴筹集资金则是另

一个选择。

曼城
阿奎罗将在今夏离队， 曼城需要

补充一位高效射手， 之前瓜迪奥拉曾

抱怨过现在转会市场上的球员都太贵

了，今夏很可能不会引进前锋，但好消

息是热刺对热苏斯很感兴趣， 如果主

教练愿意将巴西人加入交易的话，曼

城需要付出的现金并不会太多。

巴黎圣日耳曼
姆巴佩很可能离队，梅西则很可

能留守巴萨， 此时哈里·凯恩提出转

会申请， 对法甲豪门来说是件好事，

首先他们不缺钱只缺好球员，其次在

卡瓦尼离队后，无论伊卡尔迪还是小

基恩都无法弥补乌拉圭前锋留下的

空缺。

最后，也是最关键的一点，那就是

巴黎圣日耳曼的主帅是波切蒂诺，没

有人比他更知道如何使用哈里·凯恩，

虽然英格兰前锋的首选还是留在英

超，但恩师的召唤同样很难拒绝。

大鱼来了！上周末联赛，哈里·凯恩打进本赛季联赛
第22球帮助热刺2比0击败狼队，留住打进下赛季欧战希
望，一天后英格兰各媒体同时发声称哈里·凯恩已正式通
知热刺，希望在今夏离队，随后热刺发表声明默认属实：
“本赛季还未结束，目前我们将集中精力于踢好最后比
赛，强力收官。”

本版撰稿 特约记者 谢勤德

哈里·凯恩为何要走？三个数字说
明一切。第一个数字是“28”，英格兰前
锋出生于1993年7月28日，下赛季开始
时将年满28周岁。第二个数字是
“220”，对狼队的进球是他为热刺出场
334次打进的第220球，距离队史最佳
射手格里夫斯仅有46球之差，如果履
行完还剩三年的合同，取而代之不成
问题。
第三个数字最关键：零！哈里·凯

恩代表热刺踢了334场打进了220球，
却未能拿到过哪怕一次冠军。就在4
月25日，热刺再度倒在了距离冠军奖
杯最近的地方，在联赛杯决赛中0比1
不敌曼城。目前热刺英超排名第六，
落后冠军曼城24分，下赛季将再次无
缘欧冠，谁将成为新任主帅也是个未
知数，如果留队，哈里·凯恩很难看到
希望。

但想要离队也不是件容易事。
2018年夏天，哈里·凯恩与热刺续约六
年，当时热刺主帅还是波切蒂诺，之前

一个赛季球队拿到英超第三名并打进
了足总杯半决赛，哈里·凯恩称球队前
景光明是续约的主因：“我们连续打进
欧冠联赛，这让我无比兴奋，此外在英
超和足总杯中我们也都有机会夺冠，
我对未来充满信心。”
三年后，这份超长合同却成为了

哈里·凯恩前进路上的障碍，英格兰媒
体称其实在去年夏天，哈里·凯恩就曾
动过离队念头，但在与主席列维对话
后还是决定留下来再战一个赛季，现
在英格兰人认为是热刺后退一步，允
许自己离队的时候了。
但热刺是否会“投桃报李”还不好

说，毕竟双方只是口头交流，没有形成
白纸黑字，而热刺主席列维又向来以
难打交道著称，当年贝尔巴托夫、莫德
里奇、贝尔等球员离队都是经历了漫
长拉锯，直到转会市场关闭前最后一
刻才成行。英格兰媒体多认为就算哈
里·凯恩能够在今夏离队，欧洲杯开始
前就搞定的可能性也极小，无论是哈
里·凯恩，买家还是球迷，都要耐心等
待。

热刺基本放行
狮子开口1.5亿欧元转会费
皮球被踢到了热刺脚下，他们会

放哈里·凯恩离队吗？一个有些矛盾的
事实是，尽管几乎在每笔转会,尤其是
出售球员方面，热刺的态度都非常强
硬，但如果球员铁了心要走，最后基本
都得到了放行，从贝尔巴托夫到凯尔·

沃克皆是如此。
具体到今年夏天，欧洲媒体有两

种观点。一种以《每日邮报》和天空体
育为代表，认为哈里·凯恩在最佳时
机提出了转会申请，热刺连续两个赛
季无缘欧冠，欧超联赛又被欧足联强
力镇压，球队财政情况非常糟糕，热
刺主席列维认为凯恩的价值不低于
1.5亿欧元，这个时候如果接到一个可
观报价，正好可以开启重建，就像当
年用贝尔的转会费一口气购入了埃
里克森、拉梅拉、保利尼奥等七名球
员那样。
另一种观点则恰好相反，认为热

刺绝对不会在今夏放英格兰前锋离
队，更不可能放他加盟其他英超球队，
这一观点的主要代表是网媒《竞技》，
后者指出哈里·凯恩的合同还有三年
才到期，对热刺来说明年夏天才是出
售他的最佳时机。

此外由于新冠肺炎疫情影响，转
会市场大幅缩水，很难卖出理想价格。
而从目前情况来看，下赛季球场大概

率将重新开放，各俱乐部财务情况会
逐渐恢复，留到明年夏天再卖大概率
能卖出更高价格。
不过《竞技》也提到关键还在于哈

里·凯恩的态度有多坚决，贝尔和莫德
里奇当年离队前都采取了罢训的极端
手段，如果哈里·凯恩也走到这一步，
热刺大概率还是会开出通行证，毕竟
强留一位人在心不在的球员没有任何
意义，还会给更衣室带来问题。

但和贝尔和莫德里奇不一样的
是，哈里·凯恩出自热刺青训营，他对
俱乐部的爱是毋庸置疑的，提出转会
申请是一回事，罢训则是另一回事，前
者或许能够得到热刺球迷的理解，后
者则是彻底与俱乐部甚至球迷决裂
了。
此外在目的地的选择上，哈里·凯

恩和热刺也存在着巨大分歧。热刺不
愿意放他加盟英超直接竞争对手，尤
其是曼彻斯特的两家球队———之前在
贝尔巴托夫以及凯尔·沃克的转会中，
热刺与曼城和曼联都闹出过不愉快。
凯恩则首选留在英超，一方面是

出于生活考虑，另一方面是因为他在
英超打进了165球，距离历史头号射手
鲁尼只差18球，留下来无论加盟曼城、
曼联还是切尔西，破纪录都只是个时
间问题。

耐心耗尽
凯恩要走

曼城、曼联、切尔西、
巴黎、巴萨、皇马……不
论有无“君子协定”，凯恩
的身价，以及他的薪资，
都会是世界顶级，能承担
这笔转会成本，以及能满
足凯恩冠军梦想的俱乐
部，只有这么几家。

各方看法

“我一点都不为哈里·凯恩提

出转会申请而吃惊， 他为热刺付

出了那么多，他想要踢欧冠，他是

当今足坛最好的球员之一， 如果

他因为觉得俱乐部不在正确的轨

道上而提出转会申请， 那再正常

不过了。

———原热刺中场小雷德克纳

普

“如果热刺无法打进欧冠联

赛， 哈里·凯恩肯定会非常沮丧，

然后考虑自己的下一步应该怎么

走，他是一位超级前锋，所以他有

很多选择， 我觉得他应该对会曼

联感兴趣， 本赛季曼联已经缩小

了与曼城之间的差距， 如果他们

能够得到哈里·凯恩，那将会是无

比重要的一步。

———基恩

“我们不能把哈里·凯恩拿来

和杰拉德与希勒比。 杰拉德不后

悔自己留守利物浦， 但他拿到了

除英超冠军之外的一切冠军。 希

勒当年拒绝曼联加盟家乡球队纽

卡斯尔时也已随布莱克本拿到了

英超冠军。 而哈里·凯恩有什么

呢？ 要知道瓦尔迪都已经拿到了

英超和足总杯冠军！

———《每日邮报》记者


